

Medio	Soychile.cl
Fecha	22-08-2012
Mención	Estudiantes de la U. Alberto Hurtado homenajean a Manuel Gutiérrez a un año de su muerte.

Estudiantes de la U. Alberto Hurtado homenajean a Manuel Gutiérrez a un año de su muerte

Ayer | El sábado se cumplirá un año del día en que el joven de 17 años recibió un balazo de un carabinero en medio del paro nacional convocado por la CUT. Hoy, cientos de estudiantes lo recordaron en el patio central de la casa de estudios.



El acto en la Alberto Hurtado. (UPI)

\$ Este sábado se cumplirá un año del asesinato de Manuel Gutiérrez, el menor de 17 años que murió tras recibir un balazo de carabineros en Peñalolén en medio de las protestas por el paro nacional convocado por la Cut.

Y en la víspera de la conmemoración, cientos de estudiantes se reunieron en el patio central de la Universidad Alberto Hurtado para recordarlo. Al lugar asistió Gerson Gutiérrez, el hermano del joven asesinado y testigo del momento en que recibió el balazo del cabo Miguel Millacura.

Para este sábado, distintas organizaciones han anunciado eventos y actos recordatorios.

 **Recomendar**

 **Twitrear**

Comentar

 **Imprimir**

CREAR URL CORTA

